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El gobierno aprobó las ordenanzas fiscales para el 2013 que implicará un aumentom^ip del

Los autores se llevaron solamente
una caja con monedas pero
causaron destrozos elevadísimos

De todos es sabido que en la caja de la mayoría de
ayuntamientos lo único que hay son telarañas y facturas
por pagar. De todos menos de los "aficionados" que la
madrugada del miércoles al jueves de la pasada semana
asaltaron la Casa Consistorial de Tagamanent. Para no ser
vistos entraron por la parte trasera que da al río. Reven¬
taron la puerta y sonó la alarma que alertaba al vigilante
municipal y a los Mossos d'Esquadra que no tardaron en

llegar. No hay duda de que buscaban dinero ya que única¬
mente se apoderaron de una caja que contenía monedas
para el cambio. Otro asunto son los destrozos que causa¬
ron en varias dependencias, entre ellas el despacho del
alcalde Ignasi Martínez, registrando los armarios y espar¬
ciendo por el suelo documentos y los aparatos informáti¬
cos, sin que al parecer y a falta de una valoración
más exhaustiva se haya echado de menos ningún
tipo de documento.

El hecho de que las alarmas del edificio funcio¬
nasen y la policía llegase en pocos minutos evitó
que los delincuentes pudieran causar mayores da¬
ños. Antes de marchar, no obstante, uno de ellos
dejó un importante mensaje para los investiga¬
dores, manchas con su sangre que posiblemente
lleven a su identificación y detención.

bueno final. La actual calificación de los
terrenos de Derypol significa la obliga¬
ción de su traslado forzoso. La aproba¬
ción del convenio fue muy bien recibida
por un grupo de trabajadores de la
empresa presentes en la sala de plenos.
El grupo del exalcalde, Francesc Torné
(CpF), que es quien en su día calificó la
finca de Derypol como de equipamien¬
tos, consideró que se estaba haciendo
"un traje a medida" ai adecuar la nor¬
mativa a la situación de la empresa, que
la decisión se había tomado en contra

del interés municipal y que el gobierno
local "está interesado en un convenio de
interés económico más amplio y no de¬
masiado claro".

En el pleno, con los mismos resulta¬
dos que en el convenio de Derypol, se
aprobaron las ordenanzas fiscales del
2013 que implicarán una subida media
del 3'9%. Las principales subidas co¬

rresponden al IBI, basuras y al'IAE que
aumentan un 3'9%. Los grupos de la opo¬
sición consideraron que este aumento no
se adapta a las actuales circunstancias de
crisis y solicitaron su congelación. Ferran
Gontán, de LFI, pidió además que en el
caso de las basuras no se cobrara por ta¬
maño de la vivienda sino por el número
de personas que viven en ella. El exregi¬
dor de Hacienda, Àngel Profitós, también
pidió que se congelara el IBI, aunque no
votó en contra de las ordenanzas sino

que se abstuvo.
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ESTADO DEPLORABLE DEL PASAJE ESPAÑA DE LA ROCA

Nos escribe un vecino de La Roca para expresar su queja sobre el lamentable estado en que se en¬
cuentra el pasaje España. La carta remitida por nuestro lector dice: "Después de varias denuncias en el
ayuntamiento de La Roca desde hace seis años, que no han dado resultado, los vecinos de el Passatge
Espanya están ya cansados de ver su calle en estas condiciones, no sólo por elpavimento como se pue¬
de observar en las fotos (nos remite varias), sino también por el tamaño de las aceras y por la suciedad
de dicha calle, ya que nunca pasa ningún operario para la limpieza de ésta, pero el principal problema
es que casi no se puede pasar entre los coches aparcados. Hemos solicitado en varias instancias una
señal de prohibido aparcar en ambos lados de la calle pero no llega nunca, aunque desde hace un
año, en el ayuntamiento de la Roca dicen van a pasar a colocarla, dando siempre largas". Un vecino.

El convenio con
la empresa prevé
modiñcar el Plan
General para recaliñcar
como industrial su

emplazamiento
actualmente
considerado de

equipamientos

Luz verde a la continuidad de Derypol
El gobierno municipal de Les Fran¬

queses del Vallès aprobó en el último
pleno municipal celebrado el pasado
día 25 de octubre, el polémico convenio
urbanístico con la empresa Derypol del
polígono Ribera del Congost. Dicho con¬
venio que había salido del orden del día
en el pleno anterior, salió adelante con
los votos favorables de los partidos del

gobierno - CiU, PSC, PP y Vanessa Garcia-
y los contrarios de todos los grupos de la
oposición (CpF, LFI y PxC). El regidor de
ERC, Àngel Profitós, se abstuvo.

El convenio prevé que los terrenos
donde se encuentra la empresa, califica¬
dos como equipamientos públicos desde
el año 2003, se transformen en industria¬
les a través de una modificación puntual

del Plan General de Ordenación Urbana
(PGOU). Según explicó el alcalde, Fran¬
cesc Colomé, el objetivo del convenio
es solucionar un problema y velar por
el mantenimiento de los 68 puestos de
trabajo que proporciona esta empresa.
Colomé adelantó que el procedimiento
cuenta con la aprobación de la Genera¬
litat que es quien tiene que dar el visto
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